

Georges PAUREAU, un Lyonnais, Commandant de l'aéroport de Bron en 1972

PAUREAU, Georges, Eugène, est né le 27 septembre 1914 à Saint Cyr au Mont d'Or (Rhône)

Georges Paureau est le fils d'Eugène, Ferdinand, employé de commerce, demeurant au lieu-dit 'La Chauve maison Valensot' à Saint Cyr au Mont d'Or.

A 15 ans, Georges Paureau est enrôlé comme mousse sur la frégate «Armorique». L'année suivante, il intègre l'école de TSF de la base de Toulon et contracte un engagement de 5 ans dans la Marine Nationale. Titulaire du certificat de chef de poste radio en 1931, il choisit le service à la mer où il participe à de nombreuses campagnes.



De retour à la vie civile en 1935, il intègre l'aviation civile en 1937 en qualité d'opérateur radio à l'hydro-base de Tunis-Carthage, puis au Bourget et à Strasbourg.

A la déclaration de la Seconde Guerre mondiale, en août 1939, il est mobilisé sur la base aéronavale de Berre, il sera démobilisé en août 1940 après avoir connu le bombardement de la flotte française à Mers el Kébir.

En 1942, Georges Paureau est détaché au Secrétariat d'Etat aux Colonies pour être nommé Chef de Centre des transmissions coloniales à Bouaké (Côte d'Ivoire).

Nommé à Nice en 1947, puis en qualité d'Ingénieur d'exploitation de la navigation aérienne, il assure les fonctions de Chef de Centre STS à Pointe Noire en 1948 et à Ajaccio en 1950. A compter d'août 1954, Chef de Circonscription à Nouméa et de 1958 à 1971 en Polynésie Française, successivement Délégué de l'Aéronautique civile et Chef du SNA cumulé avec le poste de Commandant d'aérodrome de Tahiti-Faaa

Fin 1972, Georges Paureau prend le Commandement de l'aérodrome de Lyon-Bron avant d'être Conseiller de l'Aviation Civile auprès du Gouvernement militaire français de Berlin d'octobre 1973 à septembre 1975. Il revient dans son pays d'adoption, fin 1975, en qualité de Commandant de l'aérodrome de Tahiti-Faaa et Ingénieur principal des Etudes et de l'Exploitation de l'Aviation Civile. Il y prendra sa retraite en septembre 1981.

Probablement Chevalier de la Légion d'Honneur à titre militaire, la Médaille de l'Aéronautique lui ayant été remise en avril 1981 par le Ministre des Transports Daniel Heffel, Georges Paureau, reconnu par tous pour avoir largement contribué au développement de l'Aviation Civile en Polynésie, décède à Tahiti, le 27 janvier 2006, dans sa 92^{ème} année.



Georges PAUREAU, un Lyonnais, Commandant de l'aéroport de Bron en 1972 (C) CALM 04/2023